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高橋省三氏糟
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ロータリーを実路しみんなに豊かな人生を

2013-2014年度国際ロータリー会長
口ン D目パートン

-J州

場

開
国会 長星川和紀

・幹 事毛利泰治郎

副会 報 委 員 長 土 肥 義 紹

・例会日毎週火曜日

12: 10-13: 10 

園例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530

FAX 58-6294 

・事務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

8月3日 日経二面より

三谷進一

日頃、酒の席で、プロ野球や、高校野球の話題で盛り上りますのは私だけでしょうか?

酒の席でしか言えない程の者ですが、本日は良いきっかけのことがありましたので、先に

言わせてもらってから記事について書きます。ここ数年川之江ロータリー クラフザは四つの

テストで会が始まります口私もようやく空んじで言える様になりました。と言うことはい

つも何でもあてはめる良いくせになってきています。

さて、日頃アメリカの大リーグの影響で、投手の投球数に制限や規制ノレールがないのは

どうしてかと思っております。オリンピックや野球世界大会等は制限があり、連投も制限

されているのに、文部省、高野連、新聞社主催の大会なのに、生徒の成長過程である上に、

無理をしての原因で肩をこわして野球をやめることになれば、責任はともかく、好きな野

球が出来なくなれば長い人生の楽しみを青春時代にうばわれてしまうのは少し配慮がたら

みどりと自然を大切に



ないのは、教育の一貫と言って不祥事を起こせば、大会不参加!出場停止を言う のであれ

ば、健康や体についても科学的、教育的に配慮することも思い付かない方々を、選んでい

る組織に人がいないのではないか?事務と行事をこなす常に子供のことを考えるこ とのな

い、まるでロボ ットの声が聞こえてきます。学生達に無理をさせない科学的?なルール作

りを却、次の地方大会までに行って欲しいと思います。教育者、野球指導者、親達、主催

の新聞社、 TV局らも責任を問われますよ。指導的立場、すべての観客を含めて考えましょ

う。肩を痛めるまで投げて美談にするアナウンスや、解説者、これはおかしいと一言。報

道することで、より良い方法、ルール作りの必要と観戦者に気付く時間をあたえられます。

8月3目、日経新聞 2面左下に下記の記事がありました。

先日、米スポーツ誌ESPNが愛媛、済美高校 2年の安楽智大投手を紹介し、スポーツ

専門局ESPNは彼を通して見る日本の野球文化とは何か、と言うテーマの特集番組を放

送した。今春の選抜高校野球で一人で 772球を投げたことを知った米スポーツメディアは

彼の体は大丈夫なのか、連投の背景は何なのかと興味を持ったのだ。米国では肩は消耗品

で、投げれば投げる程傷つくと考えられている。リトルリーグから大きな大会ともなれば

球数制限があり、投手の連投も禁止する。 しかし、日本は日本の野球文化がある?賛否両

論はあるものの、甲子園での連投は紛れもなくその一つだ。安楽投手や済美高校の上甲正

典監督へのインタビュー、関係者への取材を通して米国の記者らは 772球をどう捉え、甲

子園という大会をどう理解したのか己取材の舞台裏を報告する。

と、通訳とコーディネーターを務めたスポーツライター丹羽政善さんが言っております口

プロ野球でも日米の投手の違いがありますが、日本の投手も起用方法を見習し、かけており

ます。今の高校野球の投球数ルールを作らないなら、高野連、教育関係者は投手の肩の責

任の半分以上は、少なくとも取る必要があると思っている今日この頃であ りますc夏の甲

子園に心を少し痛めている私に賛成していただける方は、他の酒の席でも良いですから声

を上げていただけると幸いです。幸いにも私の子供達は三人とも娘達であったので、強く

投球数に関して声を上げる権利がなかったのかと小声でブツプツ言っ ております。
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出席報告

1.出席会員 (61名中) 46名
2. 出席免除 3名
3.来賓

(卓話講師〉

四国中央市長篠原実様

4. 当日出席率 79. 31% 
5.前々回補足修正率 94. 83% 

篠原正能会員

(7/26 伊予三島RC)

出席表彰 (8月)

・大平学会員 (23年)

・石原紘一会員 (22年)

・三谷進一会員 (20年)

・高橋務会員 03年)

会長の時間

家庭集会報告

• 7/24(水)開催

A班 副 班 長石村栄一会員

. 7 /23 (火)開催
B班副班長石村浩会員

• 7 /22 (月)開催

C班副 班長小山文人会員

委員長の時間

「ロータリーの友J8月号要点紹介

雑誌委員長野光正会員

・出席報告 出席委員代理高橋務会員

会務報告

1.伊予三島ロータリー クラ ブ

8月 16日陰)お盆による休会のお知らせ

2.第 2670地区ガパナ 一事務所

ガ、パナ 一月信 8月号

3.小矢部ロータリー クラ ブ野球同好会

甲子園大会の御礼 ・小矢部ロ ータリーク

ラブ週報

4.公益社団法人宇摩法人会

第 14回チャリ ティ ーゴルフ大会のご案内

本参加申し込みをされる方は、当クラブ事

務局までご連絡ください。

5.ハートフルコミュニケーション実行委員会

N oriko (のりこ)ハートフルコンサー

トのご案内

6. 2013年 8月 近隣クラブ例会のお知ら

せ(出席委員会)

ニコニコニュース
星 J'卜・・篠原市長様にはお忙しい中、お越

しいただきありがとうご、ざいます。

本日の卓話、楽しみにしています。

よろ しくお願いいたします。

大西聖…Hテー ブル、全員出席です。

一 谷-一本日より 3日間独身です!今酒を

止めておりますので、夜出歩くこ

ともな く本を読もうと 4冊借りて

きました。妻が北アルプス登山へ

行きました。天候が悪い時は、す

ぐ引き返せと 言う。

Dテーブル… 2週連続、全員出席です。

鈴木昇…所用にて、本日の例会を欠席しま

す。

卓話 (会員増強委員会 石川澄会員担当)

「これからの四国中央市について jなど

篠原実氏

近隣RCの例会日

8月20日(刈観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

次遇プログラム

8月20日(火)

(情報委員会担当)

結婚記念祝
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